県央支部と相模原支部が合

経済状況について」講演が ら、「相模原・県央地域の

ありました。地元の経済情

日に相模原市内のホテルに

駅前支店長の原光宏氏か

本部長兼執行役員で相模原

第二回は平成27年12月1

)ゆん子 生が国

て開催されました。これは

同で企画運営したもので、72

名もの参加者を集めました。

勢に関して、具体的な事例

やデータを示した内容の経

講演会は二部形式で行わ

て、まず、第一部として、

横浜銀行県北ブロック営業

近な話題という事もあ

済講演であり、

参加者は身

政連

山口貴裕氏を講師に招き、

れました。

地元選出の県議会議員の

少人数で「車座形式」で意

2 県央支部&相模原支部

れました。

業における街づくりについ

政報告であり、

熱心に意見交換が行わ

に14名が参加して、

県政事

に厚木市内の会場で開催さ 運営で、平成27年6月10日

第一回は県央支部の企画

見交換会が開催されまし

た。

県央支部の役員を中心

全日本不動産政治連盟 神奈川県本部

〒220-0004 横浜市西区北幸1-11-15 横浜STビル6F TEL. 045-324-2001 FAX. 045-324-2006

発行人: 秋山 始 編集人:大久保 光世

http://www.nisseiren-kanagawa.info/

ります。 川県本部では平成26年度よ る政経懇談会を開催してお 県内に7支部を置く神奈 支部単位で地域開催す

役立つ活動を行うこと、 取り上げ、①会員が参加し ③会員が日政連活動の理解 やすくすること、②会員に これは、 身近なテーマを

> 目的とし、この様な活動が 会員増強に繋がると考えて を深めていただくこと、を

開催されて、合計280名 後とも日政連事業にご協力 た。参加された皆様、 余りの皆様が参加されまし ありがとうございます。 今

懇談会は各回とも、

います。 今年度は県内各地で6回 誠に

> 今年度の政経懇談会の 催されました。それでは、 れており、盛会のうちに開 をお願いいたします。 凝らした企画・運営がなさ さて、今年度の地域政経 工夫を 実

施内容を開催順にご紹 してまいりましょう。

興味深く、講演を聴き入っ ておりました。

11県央支部

一貴裕先

じゅん子氏から 「国政報民主党参議院議員の三原 参議院議員選挙に神奈川 挙区から立候補予定の自由 第二部として、この夏 がありました。

こちらも熱のこもった国 盛況であ

テー マは 「市政報告及び

講演会終了後の懇親会に

誼団体などのご来賓にも多 は、参加者のみならず、 友

のうちに幕を閉じました。 くご出席をいただき、盛会

様々な意見が聞けた点で、

このような形式の開催は大

変意義がある懇談会であり

ました。

また、参加者からも熱心

川崎支部

されました。 川崎支部の企画運営で開催 日に川崎市内の会場にて、 第三回は平成27年12月3

不動産に関する懸案事項」

は

しておりました。

一つのテーマについて、

ておりました。

の考え方などを丁寧に説明

うか。44名の参加者は懇親

会にも参加して交流を深め

現できたのではないでしょ

ある「参加型懇談会」が実 談会が目指す一つの方向で に質問が出ており、政経懇

自らの党の政策や諸問題へ であり、それぞれの講師

4 西湘支部

ました。 ション形式の懇談会となり によるパネルディスカ 市議会の4党の市議会議員 式がユニークであり、川崎 この政経懇談会は開催方

らい、日本共産党の4つの 由民主党、公明党、 党の川崎市議会議員の方 いたのは、川崎市議会の自 講師としてご参加いただ 民主み



三原じゅん子参議院議員

されました。会場は平塚市 西湘支部の企画運営で開催 四回は平成28年2月4日

関する支部研修会と併設 、経懇談会が開催され、 この日はマイナンバー

いて、 年も変わり、 第

心とした西 がされまし てるひこ氏 をいただきました。 この中で は、まず、小田

内のホテルです。

名もの多く 、の方々にご参加

についての 原選出の県議会議員の守屋 から、県政報告 た。小田原を中 講演は参加者に 湘地区の活性化

> 牧島かれん氏から、 告がありました。 の自由民主党衆議院議員の 講演を聴いておりました。 た。参加者は興味深そうに は身近な話題でありまし 続いて、地元小田原選出 国政報

事務局次長もしておられま 動産政策推進議員連盟」の 員で構成される「全日本不 活動に賛同している国会議 す。また、私たち日政連の 政務官を務めておられま 牧島氏は現在内閣府大臣

いての国政報告がありまし いる金融庁と地方創生につ らは内閣府でご担当されて がりの深い牧島かれん氏か このように、私たちと繋

幕を閉じました。 会には、地元平塚選出の県 も駆けつけ、盛会のうちに 議会議員の米村かずひこ氏 講演会終了後の賀詞交歓

牧島かれん衆議院議員